

2021年12月8日  
三井化学株式会社

## 三井化学、スイス/デビオファーム社からベストサプライヤー賞を 2年連続で受賞

～注射可能な徐放性製剤向け PLGA の長年の貢献が評価されました～

三井化学株式会社（所在：東京都港区、代表取締役社長：橋本修）は、スイスに拠点を置くグローバル医薬品メーカーの Debiopharm 社（デビオファーム、所在：スイス・マルティニー、CEO：Bertrand Ducrey）から 2020 年度ベストサプライヤー賞を受賞し、2021 年 10 月 7 日にオンラインによる表彰式が開催されました。2019 年度に続き、二度目の受賞となります。

当社は、デビオファーム社の代表製品である徐放性トリプトレリン製剤の主原料である PLGA（ポリ乳酸・グリコール酸共重合体）を約 25 年間にわたり供給してきましたが、その間の安定供給と品質改善により、デビオファーム社のトリプトレリン事業のグローバルな成功に貢献してきたことが高く評価されました。



左からパーソナルケア材料事業部 石橋大樹 GL、富樫和彦事業部長、夏地智之課長

### ■ Debiopharm Research & Manufacturing 社 CEO / Cedric Sager のコメント

「デビオファームと三井化学は長年に亘るパートナーシップを築きあげ、これまで品質の向上とオペレーションの改善と一緒に取り組んできました。三井化学のこれまでの継続的な貢献に感謝いたします。」

## ■三井化学 パーソナルケア材料事業部長／富樫 和彦 のコメント

「三井化学にとって、このような名誉ある賞を 2 年連続でいただき、大変光栄なことだと思っております。今後も安定供給の維持と更なる品質の改善に取り組んでいくことを約束いたします。」

■ PLGA<sup>®</sup> : <https://jp.mitsuichemicals.com/jp/service/healthcare/personal/plga/index.htm>

■ デビオファーム社 (Debiopharm) : <https://www.debiopharm.com/>

スイスに拠点を置くグローバル医薬品メーカーであり、PLGA 型徐放性注射剤のグローバルリーダーです。PLGA によって「カプセル化」された薬効成分は患者の体内で徐々に血中に放出され、1 ～ 6 ヶ月間その効果が持続します。同社の徐放性注射剤は前立腺癌や子宮内膜症の治療薬として、現在 90 か国以上で販売されています。

以上

---

<本件に関するお問い合わせ先>

三井化学株式会社 コーポレートコミュニケーション部

TEL : 03-6253-2100、お問い合わせフォーム : [https://form.mitsuichemicals.com/corporate/cc\\_pr\\_csr\\_ja](https://form.mitsuichemicals.com/corporate/cc_pr_csr_ja)